FTG Pfungstadt erfolgreich

Hessenpokal am 1.12.2012 in Kassel

(1.) fand der letzte offizielle takrobatik für das Sportjahr

Pfungstadt - Am Samstag mit guten 26,000 sowie 27,000 und Patricia Eichhorn der FTG Punkten. Die Nachwuchsklas- Pfungstadt. Verbandskampf in der Spor- se wurde von der Damengrup- Am 26. Januar 2013 beginnt pe mit Tiana Schlamp, Celine das Sportjahr mit dem 1. Li-2012 statt. Die FTG Pfungstadt Scheer und Paula Wischnewski gawettkampf in Kassel, dem konnte den 2. Platz von 2011 vertreten. Letzter sportlicher 2. Kampf am 16. Februar in mit dem gleichen Punkteend- Höhepunkt des HSAV ist ab Pfungstadt, 3. In Nieder-Liestand vom Vorjahr mit 77,200 kommenden Wochenende in bersbach mit dem Abschluss verteidigen, hinter dem Pokal- Kielce/Polen, wo 4 Hessische im April in Baunatal. verteidiger KSV Kassel. In der Formationen um Medaillen Dies wurde auf der Sportaus-Lea Poos und Patricia Eichhorn Zweitplatzierten Lea Poos Baunatal festgelegt.

A-Klasse starteten Nico Schott und Pokale kämpfen, unter schuss-Sitzung des Hessischen und Nadine Hofmann, sowie anderem auch die DM-Jugend Verbandes am 30.11.2012 in



FTG Sportteam oben, unten v. I. Trainer Noelle-Christin Binczyk, Galin Kiriyakov, Sportl. Leiter Klaus Biehl, Kampfrichter Laura Bechtel und Elisabeth Czak. fr-foto